

Se ultiman detalles para nuevo curso escolar



Un nuevo curso escolar exitoso es la meta de las autoridades de Educación de Cuba, que ultiman los detalles cuando resta una semana para que las aulas de todos los niveles de enseñanza abran sus puertas a lo largo y ancho del archipiélago.

Sin aún concluir la etapa lectiva 2016-2017, se iniciaron en abril pasado los preparativos para este período de estudios que se iniciará el próximo cuatro de septiembre. Seminarios dirigidos a los docentes, así como una serie de reuniones de trabajo para evaluar determinados aspectos tuvieron lugar en estos meses.

La cobertura docente es uno de los aspectos que ha centrado la atención pues aún existen problemas, por eso se buscan alternativas como los maestros contratados o con carga docente adicional para que esta nueva etapa lectiva comience sin déficit de profesores y se garantice a cada educando la enseñanza requerida y con calidad.

También se trabaja con la FEU, Federación Estudiantil Universitaria, para la incorporación de estudiantes universitarios como educadores a las aulas.

La actualización tecnológica es también una prioridad para la etapa que se avecina, y aunque la situación es favorable con respecto al curso anterior se ha ido a la modernización de los dispositivos con que se

complementa la formación docente.

Especial atención se ha brindado a la continuidad de estudios, la situación higiénico sanitaria de las distintas instituciones, el mantenimiento y reparación y otros aspectos imprescindibles para abrir las aulas.

En ese camino muchos centros han sido y son remozados y abrirán sus puertas el venidero cuatro de septiembre con nuevo mobiliario, al tiempo que se reciben los materiales escolares.

Cada año Cuba realiza un gran esfuerzo para entregar de manera gratuita a todos los estudiantes la base material de estudio, que comprende desde libros de textos, hasta libretas, lápices y otros útiles.

Sin dudas en este nuevo curso escolar continuará siendo una prioridad el trabajo de Formación Vocacional y Orientación Profesional en los diferentes niveles de educación, proceso que se inicia desde el nivel de Preescolar y tiene como una etapa de cierre la continuidad de estudios de los egresados de noveno y doceavo grados.

También es objetivo de todos involucrar a la familia y la comunidad en el proceso docente educativo para además, coadyuvar a inculcar en los niños y jóvenes valores éticos y morales, acordes con los principios de la revolución cubana.

Las autoridades laboran sin descanso para no dejar ningún detalle sin revisar y que Cuba continúe siendo en educación un referente en América Latina, un logro reconocido por profesionales de otras naciones y organismos internacionales como la UNESCO, Organización de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

De hecho, la ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez, afirmó que están garantizadas todas las condiciones objetivas y subjetivas para que el venidero 4 de septiembre los niños y jóvenes encuentren en sus aulas y escuelas todo preparado para iniciar una nueva etapa de estudios que asegure una educación de calidad inclusiva y equitativa, y que promueva las oportunidades de aprendizaje permanente para todos.

por: María Josefina Arce.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/139439-se-ultiman-detalles-para-nuevo-curso-escolar>



Radio Habana Cuba